



FIAC
COORDINATION JEUNES

**ENSEMBLE pèlerins
sur la route vers RIO
23-28 juillet 2013**

« Allez, faites de toutes les nations des disciples! » (cfr. Mt 28,19)

Rencontre de la Jeunesse AC - Rio de Janeiro - Juillet 24

Basilica Nossa Senhora de Lourdes

PAPE FRANCIS Trois paroles: joie, croix, jeunes De "Homélie du dimanche des Rameaux 2013

nous le savons tous et vous le savez bien que le Roi que nous suivons et qui nous accompagne est très spécial : c'est un Roi qui aime jusqu'à la croix et qui nous enseigne à servir, à aimer. Et vous n'avez pas honte de sa Croix ! Au contraire, vous l'embrassez, parce que vous avez compris que c'est dans le don de soi, dans le fait de sortir de soi-même, que se trouve la véritable joie et que par l'amour de Dieu, le Christ, Lui a vaincu le mal ! Vous portez la Croix pèlerine à travers tous les continents, par les routes du monde ! Vous la portez en répondant à l'invitation de Jésus « Allez ! De toutes les nations faites des disciples » (cf. Mt 28, 19), qui est le thème de la Journée de la Jeunesse de cette année. Vous la portez pour dire à tous que sur la croix Jésus a abattu le mur de l'inimitié, qui sépare les hommes et les peuples, et qu'il a apporté la réconciliation et la paix. Chers amis, moi aussi je me mets en route avec vous, dès aujourd'hui, sur les traces du bienheureux Jean-Paul II et de Benoît XVI. Désormais nous sommes proches de la prochaine étape de ce grand pèlerinage de la Croix. Je regarde avec joie vers juillet prochain, à Rio de Janeiro ! Je vous donne rendez-vous dans cette grande ville du Brésil ! Préparez-vous bien, surtout spirituellement dans vos communautés, pour que cette Rencontre soit un signe de foi pour le monde entier. Les jeunes doivent dire au monde : il est bon de suivre Jésus ; il est bon d'aller avec Jésus ; le message de Jésus est bon ; il est bon de sortir de soi-même, vers les périphéries du monde et de l'existence pour apporter Jésus. Trois paroles : joie, croix, jeunes.

RÉFLEXION BIBLIQUE - «O Seigneur, toutes les nations viendront se prosterner devant toi» (Ap 15,4)

Comme le suggèrent les paroles de Jésus selon Matthieu, la perspective de la mission est universelle. C'est le même pour le Livre de l'Apocalypse de Jean, qui le dit avec les paroles de certains Psaumes (cf. Ps 22,8; 86,9), en faisant écho à ce qu'on lit dans le prophète Isaïe: «Moi, je viendrais rassembler toutes les nations et toutes les langues» (Is 65,18).

Le livre de l'Apocalypse aussi envisage «une foule immense, que nul ne pouvait compter une foule de toutes nations races, peuples et langues» (Ap 7,9). Tout cela est pour nous une invitation à penser grand.

Le Christianisme et l'Église n'ont pas d'esprit sectaire mais ils sont caractérisés par une ouverture à 180 degrés vers le monde et ses cultures. La raison en est que l'universalisme appartient déjà à l'attention de Dieu lui-même, «qui veut que tous les hommes soient sauvés» (1Tm 2,4), et son interprète historique a été Jésus, «qui s'est donné lui-même en rançon pour tous» (ib. 2,6), sans pas d'exceptions. Même si notre engagement était borné à un lieu, à une fonction, à quelques gens, il faut cependant garder cette dimension large et respirer à pleins poumons l'universalité de l'Église, en union avec «la communauté des frères qui est répandue dans le monde» (1Pt 5,9).

MESSAGE du PAPE BENOÎT XVI pour la JMJ

http://www.vatican.va/holy_father/benedict_xvi/messages/youth/index_fr.htm

PRIÈRE OFFICIELLE <http://www.rio2013.com/fr/la-journee/priere-officielle>

(...) C'est au nom de ce Dieu et de son Fils Jésus que nous vous exhortons à élargir vos cœurs aux dimensions du monde, à entendre l'appel de vos frères; et à mettre hardiment à leur service vos jeunes énergies. Lutte contre tout égoïsme. Refusez de laisser libre cours aux instincts de violence et de haine, qui engendrent les guerres et leur cortège de misères. Soyez généreux, purs, respectueux, sincères. Et construisez dans l'enthousiasme un monde meilleur que celui de vos aînés! L'Eglise vous regarde avec confiance et avec amour. (...)

AVEC LES SAINTS

Bienheureux Jean-Paul II Ami des jeunes

QuickTime™ e un
decompressore
sono necessari per visualizzare quest'immagine.

Biographie

Le Pape Jean-Paul II, le Grand, a fondé les Journées Mondiales de la Jeunesse en 1984. Considéré comme le Pape des jeunes il s'est engagé dans le dialogue avec eux et il les a invités à reconnaître leur place et leur mission dans l'Église. Durant son long pontificat, il a contribué à conduire les chrétiens en mettant en œuvre les inspirations du Concile du Vatican II. Il a lutté jusqu'au dernier moment de sa vie tout en partageant avec nous le bonheur de se livrer totalement au Christ et à la Vierge Marie. Nous l'invoquons comme ami des jeunes !

Prière

Je me confie à votre intercession afin de vivre l'expérience d'une sincère amitié avec le Christ et avec mes frères. Amen

LE SERVITEUR DE DIEU, LE CARDINAL EDUARDO F. PIRONIO (1920 - 1998) Président du Conseil Pontifical pour les Laïcs l'oraison de les JMJ ont commencé

(...) Marie très Sainte,
aide-nous à être fidèles à notre heure.
C'est une heure "dramatique et magnifique", pleine de défis et d'espoirs.
Il faut des fidèles laïcs
qui vivent la sainteté de leur Baptême
et l'engagement apostolique de leur Confirmation,
qui vivent avec une simplicité quotidienne le mystère pascal,
qui n'aient pas peur de la croix ni du martyre.
Qui vivent tout simplement la joie de la sainteté
dans la communion missionnaire de l'Eglise (...)

Prière à la Vierge de Luján
14 Septembre 1997 IIe Assemblée du FIAC